

Triste anniversaire pour les lock-outés du Roi du Coq rôti de Sherbrooke

Mise à jour le mardi 19 juillet 2011 à 10 h 19 HAE



Les employés du Roi du Coq rôti souligneront mardi la troisième année du lock-out décrété par les frères Perreault. Un bien triste anniversaire pour eux.

Malgré tout, l'espoir renaît chez les employés du restaurant du centre-ville sherbrookoise. « Disons qu'il y a quatre dates de conciliation de prévues en septembre. Il reste quelques points à négocier. Ce serait facile à régler. Ils ont juste à sortir une certaine somme d'argent s'ils ne veulent pas avoir le service de livraison de retour et nous dirons au revoir », explique le représentant syndical de la CSN, Claude Dallaire.

La somme demandée, c'est 150 000 \$ ce qui représente une indemnité de départ pour les livreurs de l'entreprise qui ne seront jamais rappelés au travail. « Les frères Perreault faisaient entre un million et un million et demi de dollars de profits nets par année. À ce moment-là, ça fait beaucoup d'argent qu'ils perdent pour une différence d'à peu près 150 000 \$ », croit-il.

Être plus visibles, c'est ce que promettent les employés du Coq rôti qui, au cours des prochaines semaines, se feront voir dans des lieux publics vêtus d'un chandail orange et distribuant des tracts. Ils se promèneront à bord d'un véhicule fourni par la CSN qui est lettré.